
Viviers  
Maison de santé et bien vivre, la Ville 
continue sa transformation 
Devant 650 Vivarois, Martine Mattei a présenté ses vœux entourés d’élus du 
territoire. La maire a également évoqué les projets 2024 axés sur le tourisme, 
l’environnement, le patrimoine et la santé. 
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Martine Mattei présente ses vœux en présence des maires de la Draga et de 
nombreux élus locaux. 

Samedi 27 janvier s’est déroulée la cérémonie des vœux à la population 
présentée par Martine Mattéi, son équipe municipale, le conseil municipal 
des jeunes en présence des maires des communes de la Draga, Olivier 
Amrane président du conseil départemental d’Ardèche, Matthieu Darnaud 
sénateur (LR), Isabelle Massebeuf conseillère régionale, Hervé Saulignac 
député de l’Ardèche et Françoise Gonnet-Tabardel présidente de la Draga. 

Devant 650 personnes la cérémonie a débuté par une vidéo retraçant toutes 
les actions réalisées dans la commune tout au long de l’année 2023. 

En 2024, la municipalité tient le cap du développement et du mieux vivre à 
Viviers dans le cadre de la végétalisation par la plantation d’arbres devant le 
gymnase et le long du chemin Sauvadon, continuer à moderniser l’éclairage 
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public pour qu’elle soit moins énergivore. Lancement d’un programme de 
rénovation de la voirie. 

La sécurité publique sera renforcée par une quatrième tranche de 
vidéoprotection sur les quartiers de Valpeyrouse, Saint-Aule et avenue de la 
Gare. Aujourd’hui l’équipe de police municipale est au complet et doté de 
jumelle de contrôle de vitesse. 

Pour le patrimoine, si longtemps délaissé, la commune continue son 
investissement dans sa préservation en concertation avec la Drac, le projet 
des anciennes écuries à l’abandon a connu un retard dans la demande de 
subvention décalant le début des travaux au deuxième semestre. 

L’aménagement du port avant la fin du mandat 

Coté tourisme, les dossiers avancent. Dès cette année, l’accès au port sera 
réaménagé avec une piste cyclable reliant Le Teil. L’aménagement du port a 
été validé par tous les partenaires locaux laissant entrevoir un début 
d’aménagement avant la fin du mandat. 

Pour les jeunes un nouveau city stade va sortir de terre au gymnase. 

Ehpad : les travaux devraient commencer en… 
2025 

Concernant le nouvel Ehpad, long serpent de mer depuis plus de 10 ans, le 
dossier avance et le permis de construire devrait être déposé en novembre 
pour un début des travaux en 2025. La maison pluridisciplinaire de santé est 
terminée et sera inaugurée le 10 février. 

2024 sera toujours une année festive et culturelle avec cette année le retour 
de la Fête de la Renaissance, le salon de la BD ainsi que le 3e rassemblement 
de voitures anciennes et toutes les manifestations sportives, la Vivaroise, le 
port en fête, Octobre rose. 

Retrouvez la liste des événements sur mairie-viviers.fr/agenda. 

 


